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ＰＩ協議会とは？ 

 

      宿澤藤子 

 

本当に協議会の意味が判らなくなりました。７月２４日の協議会の時点で途中 7

名が退席致しましたのは何であったか？９月３０日の渡辺地方整備局長、勝田

都市計画局長の挨拶状は何のために出したのか其の裏でどんどん事を運んで居

る、本当のＰＩとはこんな事ではないはず、なまじ外国のまねをしてＰＩをや

っているのは行政側の態度が外国とは違ひます、裏切りません。９月３０日話

合いが出来て、私達も納得致しました。それ迄４回も話合ったでしょう。 

幾日も経たない１０月２日に外環ジャーナルの今迄にない今にもこれでやりま

すからと云わないばかりのしかも市区長会議では協議会を認めていない風の協

議会で外環の是非を決めると云うことの間違ひである等の発言もありました。 

行政には裏切られ市区長会議には軽く見られと云う事は私達は何でしょう、１

年以上何をやって来たのか？一般住民の方々はジャーナルを見て何と思うでし

ょう。最後に私は推進派ではありません。念のため 

 


